

ACTA DE LA XXVIII REUNION DEL H. CONSEJO EJECUTIVO DE LA UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA: Universidad Externado de Colombia; 20-21 de noviembre de 1980. (Primera y segunda sesiones el día 20; y tercera, la mañana del 21).

El día 20 de noviembre de 1980, en la Sala de Juntas del rectorado de la Universidad Externado de Colombia, se inició la XXVIII Reunión del H. Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina, dando comienzo a las 10.00 hs., suspendiéndose a las 13.00 para continuar a las 13.00, sesionando hasta las 19.00 hs. El día 21 de noviembre continuó en sesión por la mañana hasta las 14.00.

ACTA DE LA XXVIII REUNION DEL H. CONSEJO EJECUTIVO

DE LA UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA

miembros:
rector de la Universidad Externado de Colombia; Ing. Héctor Ochoa-Zulata, segundo vicepresidente y rector de la Universidad Centro Occidental "Luis Beltrán Prud'homme", Venezuela; Dr. Juan Oscar Usher Tapponier, tercer vicepresidente y rector de la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción, Paraguay; Dr. Antonio Roserio, tercer vocal propietario y rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, República Dominicana; Dr. José Enrique Montecino, cuarto vocal propietario y rector de la Universidad del Aconcaque, Argentina; Dr. José María

UNIVERSIDAD EXTERNADO DE COLOMBIA
20 y 21 de noviembre de 1980
secretaría general de la Unión de Universidades de América Latina
Bogotá, Colombia

UNIVERSIDAD EXTERNADO DE COLOMBIA.

20 y 21 de Noviembre de 1980.

Bogotá, Colombia.

representaron a 9 países de la región. Se dió cuenta del Temario y de los ponentes oficiales. El día 14 de octubre de 1980, en sesión especial, fue aprobada la constitución de la OFEDO-UDUAL y los estatutos de la misma; se designó asimismo la Mesa Directiva y se señaló por sede de la II Conferencia la Facultad de Odontología de la Universidad Central de Venezuela y como sede alterna la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador. La Conferencia, al aprobar los Estatutos, incluyó un artículo transitorio en el sentido de que regirían provisionalmente hasta que el Consejo Ejecutivo de la UDUAL los aprobara. Lo que se puso a consideración de los señores Consejeros, sin que se registrara ningún pronunciamiento en contra. Con posterioridad, en febrero de 1981, el Presidente de la OFEDO-UDUAL solicitó se considerara a la Organización como "Organismo de Cooperación y Estudio" de la Unión, lo que fue aceptado por nuestro Secretariado.

En relación a la I Conferencia de Facultades y Escuelas de Contaduría Pública de América Latina, se informó que fue organizada por la UDUAL teniendo por sede la Universidad Externado de Colombia. Que se celebró los días 26 al 30 de octubre de 1980, iniciándose en el recinto de la Universidad Externado de Colombia y sesionando después en un local aparte. Se dió cuenta del temario y de los ponentes oficiales. El evento registró 140 delegados correspondientes a 12 países latinoamericanos.

Como sede la II Conferencia de Contaduría, fue designada la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y como alterna, la Universidad Centro Occidental "Lisandro Alvarado", de Venezuela.

pidiendo una exhaustiva investigación sobre el asesinato de nuestro colega y amigo. Copia no se si llegaría a UDUAL, a la Unión de Universidades de Centro América y a la Asociación Internacional de Universidades, la que preside el doctor Soberón".

A continuación el Secretario General, dió lectura y puso a consideración del Consejo el acta de la sesión anterior (XXVII Reunión) celebrada en Quito, Ecuador, en la Escuela Politécnica Nacional los días 24 y 25 de abril de 1980, la que FUE APROBADA con algunas modificaciones de las que se tomó nota.

Seguidamente, el Secretario General procedió a dar lectura al Informe de las actividades de la UDUAL en el período comprendido del 26 de abril al 15 de noviembre de 1980. Asimismo, solicitó que se fueran debatiendo cada uno de los puntos y se tomaran los acuerdos pertinentes, lo que fue aceptado.

El Secretario General mencionó primeramente el hecho alentador de que el actual Consejo Ejecutivo se haya podido reunir hasta dos veces por año y enseguida expresó sus reflexiones sobre la realidad de las universidades de América Latina. Asimismo, mencionó que no se habían registrado cambios en el Consejo Ejecutivo.

A continuación informó acerca de la organización de la I Conferencia de Facultades, Escuelas y Departamentos de Odontología de América Latina, la que se realizó en la Universidad Autónoma de Santo Domingo, República Dominicana, del 12 al 16 de octubre pasado, durante la que se formó la Organización de Facultades, Escuelas y Departamentos de Odontología de la Unión de Universidades de América Latina (OFEDO-UDUAL). Se registró una asistencia de 87 delegados que